

# Passage de l'Ardéchoise

**C'**est avec grand plaisir que cyclistes et Bourniquels se sont retrouvés vendredi 17 juin à Borne. Le "pays du bout du monde" accueillait l'Ardéchoise avec le sourire et quelques gourmandises sur trois sites (Le Bez, le chef-lieu et Mas de Truc). Au chef-lieu, un des huit points de contrôles de l'Ardéchoise pour cette journée, la Bourniquelle avait fait les choses en grand et une belle calèche pour prodiguer boissons et ravitaillement. Comme à Mas de Truc, où les cyclistes étaient heureux, après deux kilomètres de forte déclivité (8 % casse-pattes !), de trouver un peu de réconfort ; l'arrêt de quelques minutes permettait aux forçats de la route de se désaltérer et se restaurer.



**Au Mas de Truc, la doyenne expliquait les raisons de l'exposition de récipients percés (leur "Parcours artistique du Tricaou") et les membres de la Bourniquelle remettaient un petit papier où était noté le nom du site internet ([jesuisbourniquel.free.fr](http://jesuisbourniquel.free.fr)) pour ceux qui souhaitent chercher plus d'informations une fois fini ce parcours de la montagne ardéchoise, l'un des plus exigeants de cette 25<sup>e</sup> édition de l'Ardéchoise.**